



Communiqué de presse

Le groupe Lyra fête ses 20 ans !

Toulouse, le 25 janvier 2021 – C'est en janvier 2001 que Lyra est créée avec, pour ses fondateurs, un objectif principal : révolutionner l'univers du paiement en s'appuyant sur les nouvelles technologies et en insufflant un esprit novateur.

Depuis, le groupe est devenu leader dans la sécurisation des paiements en e-commerce et en magasin, avec plus de 350 collaborateurs en France et à l'international, des clients partout dans le monde et un chiffre d'affaires de 70 millions d'Euros (en 2019), en croissance continue depuis sa création, tout en conservant cet « esprit Lyra » de pionnier.

Engagée aux côtés de ses clients, partenaires et collaborateurs, l'entreprise « made in France » est résolument tournée vers l'avenir, se fondant sur une stratégie d'investissement humain et technologique importante pour accompagner le monde du paiement et ses transformations.

« Nous sommes fiers du chemin parcouru depuis 20 ans : nous avons surmonté de nombreux obstacles et relevé de très nombreux défis. Ces deux décennies ont confirmé notre capacité à nous adapter tout en préservant les valeurs fondatrices, d'ouverture et d'innovation notamment, qui nous sont chères », souligne Anton Bielakoff, Directeur Général du Groupe Lyra. « Notre solidité et notre agilité nous permettent de nous projeter avec enthousiasme dans les deux décennies à venir pour imaginer et participer activement aux évolutions du paiement et de son écosystème. Nous restons et resterons animés par la volonté d'être au plus proche de nos clients et de nos collaborateurs, pour leur permettre de s'épanouir dans une entreprise engagée à leurs côtés ».

**20 ans de challenges, 20 ans de confiance,
20 de croissance, 20 ans de paiements.
Et plus de 20 ans à venir pour écrire la suite de l'histoire !**



A propos du groupe Lyra :

Fondée en 2001 par Alain Lacour, Lyra sécurise les paiements en e-commerce et proximité et développe des services à valeur ajoutée pour gérer au quotidien les transactions et les équipements. Basée à Toulouse, Lyra est présente à l'international dans 10 pays (Algérie, Allemagne, Brésil, Chili, Espagne, Inde, Mexique, Argentine, Colombie et Pérou). Le groupe compte plus de 350 collaborateurs pour un chiffre d'affaires de 70M€ en 2019.

Le groupe Lyra en quelques chiffres :

+ de 20 milliards de paiement sécurisés et transmis en 2019 dans le monde

+ de 100 000 sites e-commerce

+ de 4 000 000 de terminaux de paiement dans le monde

Ses services sont certifiés PCI DSS, PCI 3DS, Visa, MasterCard et agréés par le GIE Cartes Bancaires.

[https://www.lyra.com /](https://www.lyra.com/)

Contacts presse Lyra : Agence RP au carré

Amandine Ferré – amandine@asuwish.fr / 06 15 25 88 60

Carine Lennuyeux – carine.lennuyeux@rp-aucarre.com